



La "LETTRE" de l'ATSCAF Cyclo 69 n°541

11 Décembre 2012



atscaf cyclo 69.
Club FFCT n° 07061

*A.T.S.C.A.F. : Association Touristique Sportive et Culturelle des Administrations
Financières.*

Courriel cyclo.atscaf69@gmail.com Site atscaf69.cyclo.free.fr

La sortie du Samedi

08/12/2012

Téléthon à Fontaines St Martin



Monique PECH - Odile SAVEY

Alain SAVEY - Daniel ROTHWILLER - Jacques DELMAS - Pierre DUMAS

L'AC3F nous accueille à l'occasion du 26ème téléthon. Bien loin derrière le club organisateur, l'ATSCAF est le club le mieux représenté mais aujourd'hui le plus important est d'être présent et d'apporter sa contribution pour la lutte contre les maladies génétiques. On ne peut que regretter le faible nombre de club participant à cette manifestation. L'AC3F bien sur, l'ATSCAF et l'AS Caluire sont, à ma connaissance, les 3 clubs ayant fait le déplacement. Monique et Alain sont venus depuis Lyon en vélo.

Jacques CLAUSS donne le signal du départ à 13h30. La cinquantaine d'inscrits s'élancent en 2 groupes pour parcourir un circuit de 42 km dépourvu de difficultés, si ce n'est le froid. Quand à moi, je préfère remettre à plus tard la reprise du vélo.

Et c'est avec beaucoup de plaisir que tout ce petit monde se retrouvera autour d'une boisson chaude tout en découvrant la vie de Joseph Séve, plus connu sous le nom de Soliman Pacha, dans la salle qui porte son nom et dont une fresque sur un mur nous raconte sa vie mouvementée.

A.T.S.C.A.F. : Association Touristique Sportive et Culturelle des Administrations Financières.

Courriel cyclo.atscaf69@gmail.com Site atscaf69.cyclo.free.fr

Qui était Soliman PACHA ?

Soliman Pacha, de son vrai nom **Joseph Anthelme Sève** ou Selves, né à Lyon le 17 mai 1788 mais élevé par ses grands-parents à **Fontaines-Saint-Martin**, et mort au Caire le 11 mars 1860

C'est un enfant insoumis, qui s'engage à 11 ans et demi dans la marine à Toulon. Il est blessé à la bataille navale de Trafalgar. Toujours insubordonné, il casse la canne d'un officier sur le dos de celui-ci. Emprisonné, le général de Ségur, dont il avait sauvé la vie, le fait évader et le fait engager sous le nom d'Anthelme Sève au 6^o Hussards en Italie (1807). En 1809 il combat en Allemagne ; en patrouille près de Munich, il est blessé et capturé : il reste prisonnier pendant 2 ans en Hongrie. En 1811 maréchal-des-logis, il part avec le 6^o Hussards pour le Hanovre, puis en Russie. Promu adjudant pendant la retraite de Russie, il est blessé devant Posen (1813), est promu sous-lieutenant et se distingue à Bautzen. En 1814 il est lieutenant au « 14^o Chasseur » à cheval ; il rentre à Lyon à la chute de l'Empire, mais reprend du service en 1815 comme capitaine attaché à l'état-major de Grouchy. En demi-solde après les Cent-Jours, il s'essaye sans réussite au commerce de chevaux à Paris.



Sa vie bascule en 1819, quand il obtient du comte de Ségur une lettre de recommandation pour Mehemet-Ali, vice-roi d'Egypte, qui veut moderniser le pays. En 1820 il est envoyé à Assouan pour instruire une armée nationale nouvelle. **En 1821 nommé agha, il prend le nom de Soliman** et se convertit à l'islam pour être mieux accepté de ses hommes. En 1831 pendant la campagne de Palestine et de Syrie contre la Turquie menée par Ibrahim, Soliman bat Hussein Pacha à Homs (Syrie) puis à Bailan : Mehemet-Ali le nomme major-général de son armée et pacha.

En 1845/46 Soliman Pacha accompagne Ibrahim en Europe, en Italie puis en France. Ibrahim va faire une cure à Vernet-les-Bains. Le voyage se poursuit par Bordeaux, Tours et enfin Paris, où ils sont logés au palais de l'Elysée et reçus par le roi Louis-Philippe. Ils passent ensuite en Angleterre, où Sève laisse Ibrahim pour revenir en France et enfin pouvoir s'arrêter 8 jours à Lyon en septembre 1846 : il y voit sa famille et va à Collonges rencontrer le maire, le colonel Arnaudet qui commandait le « 14^o chasseur » à cheval. Rentré en Egypte, il meurt en 1860. A Lyon, une petite rue des pentes de la Croix-Rousse porte son nom.

A.T.S.C.A.F. : Association Touristique Sportive et Culturelle des Administrations Financières.

Courriel cyclo.atscaf69@gmail.com Site atscaf69.cyclo.free.fr

Les nouvelles du club

Elections à la FFCT

L'assemblée générale de la FFCT se déroulait ce week-end à St Malo. **Dominique LAMOULLER** est réélu pour 4 ans à la présidence tandis que **Jean Jacques PECH** entre au bureau de la FFCT en tant que Secrétaire Adjoint.

Week-end mythique

Les inscriptions sont ouvertes.
Vous pouvez utiliser le formulaire papier joint à la lettre ou vous inscrire directement ici :

SORTIE MYTHIQUE 2013 COL DE LE COLOMBIERE

1^{er} versement avec votre inscription avant le 31 janvier 2013

- Un chèque de 60 euros par personne à l'inscription pour le séjour de 3 jours
- Un chèque de 40 euros par personne à l'inscription pour le séjour de 2 jours

Des nouvelles de Jean Luc TRUCHEMOTTE

« Bien entendu je lis et relis les nouvelles régulièrement, et je constate qu'il y a toujours quelque chose de nouveau dans le club.

Mais bon voilà, non je ne suis pas un flemmard mais cette année j'ai eu énormément de boulot, changement de travail, quelques problèmes physiques: le bas du dos, et puis je suis pour la troisième fois grand père.

Donc j'ai fait quelques virées du côté de STE MAXIME ou habite ma fille qui a eu un petit garçon "TITOUAN" et mon autre fille du côté de ST ETIENNE pour son deuxième, une fille: "COLINE" cela fait beaucoup en moins de deux ans, mais très content de jouer au PAPI. et puis je n'arrive pas à me lever le matin pour prendre le vélo.

Je pense que je vais faire une pause pour 2013, même si j'ai effectué quelques balades en VTT et quelques randonnées.

De toute façon je reste connecté et si vous avez besoin de moi pour le VIRON DES GONES je serai présent.

A toutes et à tous mes amitiés »

Jean-Luc

*A.T.S.C.A.F. : Association Touristique Sportive et Culturelle des Administrations
Financières.*

Courriel cyclo.atscaf69@gmail.com Site atscaf69.cyclo.free.fr

L'agenda

A partir de Novembre, nous avons la possibilité de nous retrouver tous les Samedi à 13h00.

Au Mas Rillier

- les Samedi impairs sur le parking en haut de la montée en venant de Miribel.

A Parilly

- les Samedi pairs devant la brasserie Rue du Clos Verger.

- **Samedi 15 Décembre**

Rendez vous club au Mas Rillier

- **Mercredi 19 Décembre**

Réunion du CODIR

- **Samedi 22 Décembre**

Rendez vous club à Parilly



- **Samedi 29 Décembre**

Rendez vous club au Mas Rillier

A.T.S.C.A.F. : Association Touristique Sportive et Culturelle des Administrations Financières.

Courriel cyclo.atscaf69@gmail.com Site atscaf69.cyclo.free.fr

L'ATSCAFIENNE de la semaine



Un peu trop facile de vouloir inscrire en une fois 2 cols à son tableau de chasse.

A.T.S.C.A.F. : Association Touristique Sportive et Culturelle des Administrations Financières.

Courriel cyclo.atscaf69@gmail.com Site atscaf69.cyclo.free.fr